



並木中等story

令和3年3月11日号

ドグマになっていませんか？

ドグマという言葉を知っていますか。心理学では“**自分のみを正しいとする態度**”のことをいいます。カウンセラーが精神分析等を学ぶときに注意すべき内容でもあります。優秀な人や長期間にわたって研究した人は、これに陥りやすいといえます。私も“絶対こうだ”と主張していたことが実は誤りだったということが何度もありました。また、昨年までは正しかったが、今年は誤りになったという考え方もあります。自分が主張する



ことも相手が主張することも異なるが、どちらも真であるという例もあります。“私は絶対”という考え方を通すときは、バックデータもしっかりとってから主張する必要があるでしょう。

ドグマを押し通すことは考えがぶれないという面もありますが、頑固、柔軟性がないという問題点もあります。ドグマは要注意です。

祝 《茨城県教育広報N I Eコンクール 教育長賞》

茨城県教育広報N I Eコンクールの結果発表があり、本校1年A組の学級通信が（県）教育長賞を受賞しました。おめでとうございます。1年A組の学級通信は授業日にほぼ毎日発行され、すべてのクラスの生徒が関わっています。